



SÍNTESIS DE LAS PRINCIPALES NOTICIAS DIOCESANAS

NACIONALES | Es un don para nuestro tiempo, hemos recibido al 267° sucesor de Pedro, León XIV que continuará sin lugar a duda las huellas evangélicas de los Santos Padres, así lo señaló el Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad al compartir en comunicación con nuestra redacción su testimonio al conocer que el Cónclave había electo al 267° Obispo de Roma, el Cardenal Robert Francis Prevost, Papa León XIV. Mons. Santiago nos decía, "es una maravilla la Iglesia viva, la Iglesia que nos muestra con sorpresa la fresca y la novedad, nos ha elegida un Papa nacido en Estados Unidos, de nuestro Continente Americano y con muchos años de servicio pastoral en Perú, en América Latina".-

NACIONALES | María es nuestra Madre y se interesa por cada uno de sus hijos, que podamos también escucharla, cuando nos dice, «hagan lo que Jesús les diga», así lo pidió el Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad al com-

partir la Homilía en la Santa en acción de Gracias por la Fiesta Patronal de Diócesis en honor a Ntra. Sra. de Luján. En la Homilía, decía el Obispo, "María está al lado nuestro, la celebramos, pero también sabe de nuestras carencias, de nuestras necesidades, de nuestros dolores, de nuestra situación".-

NACIONALES | Señor, haznos dignos de promocionar el precioso bien de la paz para construir, en colaboración fraterna con todos los pueblos, un mundo más libre y justo y una Patria de hermanos, así lo pidió el Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad al compartir la invocación religiosa en el 199° aniversario del Regimiento de Artillería 1 «Brigadier General Tomás de Iriarte». Un 9 de mayo de 1826, era creado el Regimiento de Artillería Ligera, actual Regimiento De Artillería 1 «Brigadier General Tomás de Iriarte», escolta del Ministerio de Defensa.-

AGENDA PASTORAL

12 de mayo, entrevista en Radio FM en San Isidro; Acto en Palacio Libertad, Concierto de la Armada Argentina.

13 de mayo, reunión con Capellanes Mayores; 13 hs. Reuniones en el Círculo Militar; 19,30 hs., Misa en el Seminario; Cena con los Seminaristas.

14 de mayo, Visita Pastoral a Bariloche, Río Negro; Cena con los Capellanes de la región pastoral.

15 de mayo, Peregrinación Jubilar Dio-

cesana de la Región y Misa en la Catedral de Bariloche, Río Negro; Misa de Confirmaciones en el Regimiento de Montaña de Bariloche.

16 de mayo, Regreso a Buenos Aires

17 de mayo, Acto por el día de la Armada en Escuela Naval de Río Santiago, Buenos Aires.

18 de mayo, Misa en la Comunidad de Siervas de María; Elecciones CABA.



CON CADA COMPRA LAS REGALÍAS Y GANANCIAS POR DERECHOS DE AUTOR SON DONADAS AL SOSTENIMIENTO DEL SEMINARIO DIOCESANO.

MÁS INFORMACIÓN

www.obispadocastrenseargentina.org
prensaobispadocastrensearg@gmail.com

REDES SOCIALES



ESCANEANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIOCESIS EN TELEGRAM Y WHATSAPP

ORILLANDO EL ENCUENTRO

AÑO DEL JUBILEO DE LA ESPERANZA - EN CAMINO AL JUBILEO DIOCESANO

MENSAJE



Querida Comunidad Diocesana,

tenemos la alegría de experimentar un día de mucho gozo, lo hacemos creo con el sentimiento de muchos hombres creyentes y no creyentes, hombres de buena voluntad, católicos y no católicos porque hemos sido testigos de la emoción y la alegría mundial que ha significado la elección del Papa León XIV. Qué importante es la presencia de un hombre de Dios como lo es el sucesor de Pedro, roca, firmeza en el mundo, referente mundial, que nos habla de paz, que nos habla de Dios, que nos habla de construir puentes, que nos

invita a ser instrumentos de paz.

Nos llama a la unidad, predica la paz asumiendo el compromiso de trabajar por ella. Sin duda anunciar la Paz, predicar la Paz es anunciar a Jesucristo. El Apóstol Pablo, nos recordaba: «Cristo es nuestra Paz», y Jesús resucitado se presenta con el saludo de la Paz, su presencia es signo de la Paz.

Damos gracias a Dios en este Domingo del Buen Pastor por tener al Papa León entre nosotros, Papa número 267 que nos habla de una Iglesia viva, que permanece en el tiempo y nos confirma la presencia del Espíritu Santo. Damos gracias porque los Cardenales dóciles a ese Espíritu nos han podido dar a este Papa de los Estados Unidos, el primero, pero con corazón latinoamericano, que vivió más de veinte años en Perú, un misionero, hombre sencillo, común, humilde, profundo, firme.

Todo es gratitud, gratitud a Dios en primer lugar, gratitud al Santo Padre que un día supo decirle que sí a Dios

y se dejó conducir por el Espíritu como hijo Agustino, como Sacerdote y Obispo misionero. Gratitud porque este Pastor nos conduce con la sabiduría y la certeza como hijo de San Agustín y de saberse como el mismo lo expresó, que con nosotros es cristiano y para nosotros es Obispo de Roma, para nosotros que nos preside en la caridad de todas las Iglesias.

Decimos con verdad: ¡Bendito el que viene en nombre del Señor! Bendito Papa León XIV por el legado que nos trae, por la unión entre lo antiguo y lo nuevo, por ese deseo de seguir trabajando por la auténtica justicia social, para ser puente, para ayudar a construirlos, para trabajar por la unidad y por la paz y para seguir anunciando a Jesucristo, razón de ser tu existencia, razón de ser de nuestras vidas. Bendiciones y recibamos por el Papa León, para que el Señor lo asista y lo conforte y te acompañe siempre.

Santiago

Contenido:

REFLEXIÓN	2
NOTA DE LA SEMANA	2
NOTICIAS	3
NOTICIAS	4
AGENDA PASTORAL	4
CONTACTO - REDES	4
CANALES	4

EVANGELIO

Juan 10:27-30

DOMINGO 4 DE MAYO

²⁷Mis ovejas escuchan mi voz; yo las conozco y ellas mi siguen.²⁸Yo les doy vida eterna y no perecerán jamás, y nadie las arrebatará de mi mano.²⁹El Padre, que me las ha dado, es más grande que todos, y nadie puede arrebatar nada de la mano del Padre.³⁰Yo y el Padre somos uno.»



REFLEXIÓN DEL EVANGELIO

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

Todos los católicos formamos parte de un gran rebaño que tiene a Cristo por buen Pastor que da la vida por las ovejas; rebaño que comenzó siendo pequeño en Tierra Santa y que luego a impulso del Espíritu Santo fue creciendo y se fue extendiendo; rebaño que fue confiado por Cristo antes de la Ascensión a San Pedro y por extensión a sus sucesores para que lo apaciente.

Cristo, el “gran pastor de las ovejas” (Hc 13,20) nos dice: “mis ovejas escuchan mi voz y yo las conozco a ellas y ellas me siguen y yo les doy

vida eterna” (Jn 10,27), desde la tierra vamos confesando a Cristo resucitado hacia las praderas eternas; a la vez Jesús nos recuerda su vínculo con quien lo envió: “el Padre y yo somos uno”(Jn 10,30) Cristo el enviado del Padre rescató a la oveja perdida, la humanidad entera de sus pecados.

A León XIV, legítimo y válido sucesor de San Pedro se le ha confiado guiar a la Iglesia en estos tiempos vertiginosos y tumultuosos, a la vez que rezamos y mucho durante el cónclave lo seguiremos haciendo ahora porque nosotros no vivimos su elec-

ción desde afuera bajo los impactos de la prensa secular sino desde adentro, desde la fe, creyendo que el sucesor de San Pedro es querido por Cristo.

Cristo nos dice: “Padre que sean uno como tú y yo somos uno...para que el mundo crea” (Jn 17,21) y León con su lema que es una frase de San Agustín nos invita y convoca a la unidad en Cristo: “en aquel que es uno seamos uno”. En definitiva, los cristianos peregrinamos por este mundo y sus vicisitudes confesando que Cristo está vivo porque ha resucitado y sólo en Cristo conformamos un único cuerpo.-

LEÓN XIV EL 267° OBISPO DE ROMA



El último jueves 8 de mayo, en la segunda jornada del Cónclave, el mundo se detuvo observando la fumata blanca que emanaba desde la chimenea instalada en el techo de la Capilla Sixtina. Ese era el primer indicio que anunciaba a todos, que había sido electo el 267° Sucesor de Pedro y Obispo de Roma, restaba aún saber quién era de aquellos 133 cardenales electores el nuevo Papa.

Aquella incógnita fue revelada por el Cardenal Protodiácono, Dominique Mamberti quien confirmaba la noticia y nos comunicaba quién era y cuál es el nombre con el cual ha elegido llamarse. Se trababa del Cardenal, Roberts Francis Prevost, nacido en Estados Unidos el 14 de septiembre de 1955 y desde 2015 naturalizado Peruano, es el primer Pontífice de la Orden de San Agustín.

Al respecto, nuestro Obispo, Mons. Santiago nos decía, “es una maravilla la Iglesia viva, la Iglesia que nos muestra con sorpresa la frescura y la novedad, nos ha elegida un Papa nacido en Estados Unidos, de nuestro Continente Americano y con muchos años de servicio pastoral en Perú, en América Latina”. Completando, el Obispo agregó, “un hombre que al momento de saludamos refuerza el tema de la paz y elige un nombre que a mi criterio no es ingenuo, sino un poco continuando lo de León XIII. No olvidemos que el Papa León XIII le tocó un difícil tiempo, donde la Iglesia se presenta



frente al modernismo, enfrentando al comunismo, el liberalismo”.

Han transcurrido solo cuatro días desde la elección de Su Santidad León XIV, pero en estas pocas horas, sus acciones, sus gestos y mensajes compartidos nos han permitido ahondar respecto de quién es el Santo Padre. En tal sentido, tomando el mensaje compartido el Papa León XIV a los Cardenales, desde este espacio y a modo de un profundo encuentro, caminando a su lado, queremos compartir una virtual entrevista con él y saber un poco más sobre su Pontificado.

¿PARA LEÓN XIV, QUIÉN ES EL PAPA?

El Papa, desde san Pedro hasta mí, su indigno sucesor, es un humilde siervo de Dios y de los hermanos, y nada más que esto. Lo han demostrado bien los ejemplos de muchos de mis predecesores, como el del Papa Francisco mismo, con su estilo de total dedicación al servicio y de sobria esencialidad de vida, de abandono en Dios durante el tiempo de la misión y de serena confianza en el momento del retorno a la Casa del Padre. Recojamos esta valiosa herencia y retomemos el camino, animados por la misma esperanza que nos viene de la fe.

EL LEGADO Y LA MISIÓN A SEGUIR

El Papa Francisco ha recordado y actualizado magistralmente su contenido en la Exhortación apostólica Evangelii gaudium, de la que me gustaría destacar algunas notas fundamentales: el regreso al primado de Cristo en el anuncio (cf. n. 11); la conversión misionera de toda la comunidad cristiana (cf. n. 9); el crecimiento en la colegialidad y en sinodalidad (cf. n. 33); la atención al sensus fidei (cf. nn. 119-120), especialmente en sus formas más propias e inclusivas, como la piedad popular (cf. 123); el cuidado amoroso de los débiles y descartados (cf.n. 53); el diálogo valiente y confiado con el mundo contemporáneo en sus diferentes componentes y realidades (cf. n. 84, Concilio Vaticano II, Const. past. Gaudium et spes, 1-2).

Se trata de los principios del Evangelio que animan e

inspiran, desde siempre, la vida y la obra de la Familia de Dios; de los valores a través de los cuales el rostro misericordioso del Padre se ha revelado y continúa a revelarse en el Hijo hecho hombre, esperanza última de todos los que busquen con ánimo sincero la verdad, la justicia, la paz y la fraternidad (cf. Benedicto XVI, Carta enc. Spe salvi, 2; Francisco, Bulla Spes non confundit, 3).

EL POR QUÉ DE LA ELECCIÓN DE SU NOMBRE

Precisamente, al sentirme llamado a proseguir este camino, pensé tomar el nombre de León XIV. Hay varias razones, pero la principal es porque el Papa León XIII, con la histórica Encíclica Rerum novarum, afrontó la cuestión social en el contexto de la primera gran revolución industrial y hoy la Iglesia ofrece a todos, su patrimonio de doctrina social para responder a otra revolución industrial y a los desarrollos de la inteligencia artificial, que comportan nuevos desafíos en la defensa de la dignidad humana, de la justicia y el trabajo.

UN DESEO Y MISIÓN

Queridos hermanos, quisiera terminar esta primera parte de nuestro encuentro haciendo mío —y proponiéndose— también a ustedes— el deseo que san pablo VI, en 1963, expresó en el inicio de su ministerio petriño: «Que sobre el mundo entero pase una gran llama de fe y de amor que ilumine a todos los hombres de buena voluntad, allanando los caminos de la colaboración recíproca y que atraiga sobre la humanidad, la abundancia de la benevolencia divina, la fuerza misma de Dios, sin cuya ayuda nada vale ni nada es santo» (Primer Mensaje al mundo entero Qui fausto die, 22 junio 1963).

Finalmente, y a modo de cierre, como Iglesia Particular, compartimos el mensaje difundido desde redes sociales por nuestro Obispo, Mons. Olivera, “Bendito el que viene en nombre del Señor. Renovamos con verdadero gozo nuestra fe apostólica la certeza de que el Espíritu Santo conduce a la Iglesia. Bienvenido Papa León XIV”. Unidos, rezamos como familia Castrense por su Pontificado.-